
Un film beau et émouvant et drôle

aussi, sur l'identité d'une famille

par rapport à ses origines. L'une

des scènes qui m'a le plus touchée

est l'enterrement d'un grand-père

exceptionnel : on y voit toute la

famille réunie, émue, et chacun,

dans sa peine, est accompagné de

l'enfant qu'il était. Une image

sublime et forte pour dire que la

perte d'un être cher nous laisse

toujours démuni... comme un

enfant.
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